

Rugby an der Realschule

Freilassing - Einen Rugby-Schnuppertag gab es für die jungen Männer der Realschule im Rupertiwinkel. Die Mitglieder des Rugbyvereins Bad Reichenhall gaben den interessierten Achtklasslern Einblicke in die Sportart und auch die Möglichkeit, bestimmte Techniken wie das „Tackeln“ gleich auf dem Sportgelände auszuprobieren. Die engagierten Reichenhaller Raufbolde verstanden es, die Jugendlichen für Rugby zu motivieren. Deshalb ist es auch nicht verwunderlich, dass sich die Knabenrealschüler nächstes Jahr erneut einen solchen Sporttag wünschen.



Beim Rugby ist voller Körpereinsatz gefragt.